



学校・家庭・地域をつなぐ

塩浜小 学校だより

令和3年6月25日

No.9

待ちに待ったプールが 始まりました



5・6年生がきれいに掃除をしてくれたプールで、たくさんの子どもたちが嬉しそうに泳いでいます。2年ぶりに、子どもたちが楽しみにしていた水泳の授業が始まりました。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大を防止するため、子どもたちは水着に着替えたあと、プールサイドまでマスクをしていきます。そして、金網にかけてあるS字フックに、ジップロックに入れたマスクとバスタオルをスーパーの袋に入れ、水筒とともにかけておきます。また、密を避けるため、子どもたちが2m間隔でプールサイドに立つことができるよう、立つ位置にペンキで印をつけました。シャワーや消毒槽も一度に入る人数を減らして行います。ビート板は、子どもたち同士で使いまわしすることなく、使うたびにプールの水で消毒し太陽の光に当てています。今まで、クラス全員が短い時間でできていたことも倍以上の時間をかけ、感染対策を行いながら慎重に進めています。密になると、プールサイドから教師が声をかけたり、電子ホイッスルを鳴らしたりして注意をします。そのような中でも、2時間続きの水泳の授業に子どもたちはとても満足しているようでした。友達と間隔をあけながら走ったり、バタ足の練習をしたりしていました。



これからも、お子さんが気持ちよくプールに入ることができますよう、毎朝の検温と健康チェック、マスクを入れるジップロックやスーパーの袋などの準備にご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

タブレットを 持ち帰りました

四日市市内の小中学校では、本年度から「一人一台タブレット元年」として、タブレットを積極的に活用した授業に取り組んでいます。本日、全校児童がタブレットを持ち帰りました。まず、各ご家庭でネットがつながり、塩浜小学校のホームページが閲覧できるか、ご確認ください。家庭用Wi-Fiに接続する方法は、お子さんが持ち帰った冊子「タブレット端末操作ガイドブック」P25～26をご覧ください。

持ち帰ったタブレットは、お子さんが卒業するまで使います。大切に扱うようご家庭でもご指導いただき、月曜日に忘れずに持たせてください。

※ご家庭で接続ができなかった場合は、月曜日に各担任までお知らせください。

家庭読書 ご協力いただきありがとうございました

6月15日(火)～6月21日(月)の7日間、各ご家庭でお取組いただき、ありがとうございました。

チェックシートの最後に、お家の方々から温かいメッセージをいただきましたのでご紹介させていただきます。短い言葉の中に、お家の方々の願いや励ましの気持ちが込められていました。

- ・毎日、お手伝いしてくれてありがとう。一緒に本を読むことができて楽しかったよ！
- ・本読みを毎日よくがんばりましたね。7日間で上手に読めるようになりました。この調子で少しずつ本を読んでいきましょう。
- ・1週間よくがんばれました。これからもゲームをする時間を減らし、読書を続けて欲しいです。
- ・一緒に本を読んだり早寝早起きをしたり頑張ったね。これからもいっぱい本を読もうね。
- ・集中して読書ができていたね。すごいね。また、一緒に本を読もうね。
- ・本を読むのがとても上手だったので、お母さんも楽しい気持ちになりました。ゲームの時間がもう少し短くなるといいですね。
- ・気に入った本ばかり読んでいました。もっといろいろな本に触れるといいですね。テレビ・ゲームの時間はもう少し減らせるといいね。
- ・読書や約束を守るように意識して過ごせたね。
- ・いろいろな本を読むと、意外なことに気づいておもしろかったね。
- ・1週間よく頑張りましたね。できたことは自信をもってこれからも続けてください。
- ・自分で読む時間を決めて、すすんで本を読むことができました。寝る時間をもっと早くできるように、次の日の準備が急いでできるといいね。
- ・パソコンで動画ばかり見ていると、大きくなるにつれて本を読まなくなったようで心配です。
- ・久しぶりに読み合いっこして楽しかったよ！また、読もうね。
- ・読書をいつもより長い時間していたので、いい1週間になったなと思いました。
- ・今週もたくさん本を読んだね！また、お勧めの本を教えてください。
- ・読書は少しずつしかできなかったけど、時間の使い方について親子で考えるよいきっかけになりました。
- ・寝る前に、自分からすすんで本を読んでいたことに感心しました。自分で決めた約束をこれからもがんばってほしいです。
- ・テレビもあまり見ないで、パソコンとスマホで1時間を過ごしているので感心しません。子ども新聞をとっていますがあまり読みません。中学校にむけて学習に集中して取り組めるようになるといいなあと思います。
- ・読書は集中してしっかり読めました。ふだんから読書は好きみたいなので、これからも楽しく読もうね。

気をつけて！！！！

先週の土曜日、「自転車に乗った小学生が塩浜街道を横切ろうとして、車の前へ飛び出してきた」と、地域の方から学校へご連絡をいただきました。子どもたちには、早速、各担任からとお昼の放送で教頭先生からも注意喚起をさせていただきました。命のかかわる大変危険な行為です。お子さんの自転車の乗り方やヘルメットの着用等、お家でもご指導いただきますようお願いいたします。